

Die Stadtgemeinde Mariazell informiert

Bitte durchhalten!



## KEINE BESTÄTIGTE CORONA-INFEKTION IM MARIAZELLERLAND

Derzeit (Stand 26. März, 11.00 Uhr) ist kein Infektionsfall im Mariazellerland bekannt, einige Verdachtsfälle haben sich nicht bestätigt.

## SOZIALER HILFSDIENST MARIAZELLERLAND

Sie sind nicht allein - gemeinsam durch die Krise!



TEL: 03882/2244-202

Die Corona-Krise trifft uns derzeit alle schwer. Besonders schwer haben es derzeit aber ältere Personen, die besonders anfällig auf das Virus sind und deshalb ihre Haushalte nicht verlassen sollten. Die Gemeinde ist gemeinsam mit ihren Partnern bemüht, Sie in diesen Zeiten bestmöglich zu unterstützen.

Nachfolgend möchten wir Ihnen deshalb den **Sozialen Hilfsdienst Mariazellerland** erklären, bei dem Sie bei Bedarf Unterstützung bekommen.

Es haben sich über 40 Freiwillige gemeldet, Botendienste für Sie durchzuführen.

### Derzeit bieten wir an:



#### Medikamente ins Haus

Sozialer Hilfsdienst übernimmt Zustellung von der Apotheke



#### Einkaufshilfe

Direkte Kontaktaufnahme und Bestellung beim Lebensmittelmarkt oder der Drogerie – der Betrieb verständigt den Sozialen Hilfsdienst – dieser besorgt die Zustellung.



#### Red ma miteinand – telefonische Unterstützung in einsamen Zeiten

Sie können Ihren Haushalt nicht verlassen und möchten gerne mit jemandem reden?  
Sie benötigen Hilfe?

Die **Stadtgemeinde Mariazell** bietet Ihnen Telefongespräche von Freiwilligen an.  
Wir können zu folgenden Gesprächspartnern vermitteln:

**Frau Monika Brandl**

*Lebens- und Sozialberaterin*

**Frau Susanne Goldgruber**

*Dipl. Krankenschwester in Pension*

**Frau Andrea Prenner**

*Österreichisches Rotes Kreuz*

Telefonnummer zur Anmeldung: **03882/2244-202**

Alle Gespräche werden selbstverständlich vertraulich behandelt!

# WIRTSCHAFTSFÖRDERUNG FÜR BETRIEBE DES MARIAZELLERLANDES



## Mariazell Online GUTSCHEINSHOP

[www.mariazell.at/shop](http://www.mariazell.at/shop)

Gerade in dieser herausfordernden Zeit ist ein regionaler Zusammenhalt besonders wichtig. Viele heimische Betriebe mussten ihre Türen schließen und sind mit massiven Umsatzeinbußen konfrontiert. Um diese Ausfälle abzufedern, wollen wir unsere Wirtschaftstreibenden mit dem Kauf von Einkaufsgutscheinen unterstützen.

Dazu stellt **Mariazell Online** den Betrieben einen **ONLINE-SHOP** zum Erwerb von Gutscheinen kostenlos zur Verfügung. Inzwischen können Sie mehr als 40 Betriebe damit unterstützen!

Herzlichen Dank an die **Raiffeisenbank Mariazellerland**, die über ein Treuhandkonto den gesamten Zahlungsverkehr und Transaktionsgebühren kostenlos übernimmt.

Die **Stadtgemeinde Mariazell** und die **Gemeinde Mitterbach** unterstützen gemeinsam im Rahmen einer regionalen Wirtschaftsförderung diese Gutscheinkaufaktion zu jedem bestellten Gutschein:

**Ab sofort wird der Wert sämtlicher Gutscheine**, die auf [www.mariazell.at/shop](http://www.mariazell.at/shop) bestellt werden, **um 20% erhöht**, um so noch mehr Kunden zum Gutscheinkauf bei unseren Betrieben zu motivieren.

**Nützen Sie den Gemeindebonus und Sie erhalten z.B. einen Gutschein im Wert von € 120,- zum Preis von € 100,-.**

Diese Förderung ist vorerst mit einem Gesamtvolumen von € 10.000,- gedeckelt und gilt bis 8. April 2020.

## KANALBAUWERK DER STADTGEMEINDE MARIAZELL

Um eine funktionierende Abwasserentsorgung weiterhin gewährleisten zu können, müssen wir unser Betriebspersonal und unsere Anlagen schützen. Daher bitten wir eindringlich:

- **Trennen und entsorgen Sie den Hausmüll ordnungsgemäß.**
- **Entsorgen Sie keine Speisereste, Restmüll, Plastik oder dergleichen über die Toilette.**

*Betriebsleiter Ing. Johann Zauner*

## POLIZEI MARIAZELL

Nachdem in den letzten Tagen ein Nachlassen der sehr guten Disziplin zu erkennen war, ersucht die Polizeistelle Mariazell dringend um **Einhaltung der getroffenen Beschränkungen** im Sinne unserer Bevölkerung. Nur so ist es möglich, dass es auch weiterhin keine Ansteckung mit dem Coronavirus im Mariazellerland gibt.

*Der Inspektionskommandant: Dieter Greifensteiner, Kontrlnsp e.h.*

## BANKEN IM MARIAZELLERLAND

Die heimischen Geldinstitute Volksbank, Steiermärkische Bank und Raiffeisenbank haben geöffnet, es wurden jedoch die Schalterplätze reduziert und Wartezonen (mit Abstandhaltung) eingerichtet.

Die Kunden werden höflich ersucht, ihre **Bankgeschäfte Anfang des Monats vom Monattersten auf andere Tage zu verlagern**, um Staubildungen mit Menschentrauben am 1. April zu verhindern.

## HERZLICHES DANKESCHÖN

**An alle Mitarbeiter im Gesundheitsdienst, Pflegedienst, Apotheke, Lebensmittelmärkte, Verkehrsdienst, Lehrer und Kinderbetreuer, Banken, Gemeindemitarbeiter, Müllabfuhr und alle weiteren Mitarbeiter in systemrelevanten Berufen sowie an unsere Einsatzorganisationen und unsere Helfer im Sozialen Hilfsdienst:**

**DANKE FÜR EUREN EINSATZ – mit euch gemeinsam schaffen wir es durch die Krise!**

*Ihr Bürgermeister Johann Kleinhofer*